

DRAN BLEIBEN.



Engagement

Investitionsbank Sachsen-Anhalt
 Domplatz 12
 39104 Magdeburg
ib-sachsen-anhalt.de

Im Oktober 2017 überreichte die Investitionsbank einen Spendenscheck über 500 Euro an die DLRG Ortsgruppe Eisleben/ Mansfelder Seekreis e. V. Mit der Spende investierte die DLRG in die Schwimm- und Rettungsausbildung. Die Ortsgruppe zählt aktuell 185 Mitglieder und kümmert sich um die Sicherheit am und im Süßen See. Kinder und Jugendliche werden hier für künftige Absicherungsaufgaben vorbereitet und das mit jeder Menge ehrenamtlichem Einsatz.

Das gesellschaftliche, soziale, sportliche und kulturelle Engagement als Unternehmen und der Mitarbeiter hat eine gute Tradition in der Investitionsbank - einhergehend mit der Förderung verschiedenster Projekte. Gutes tun und gemeinsam etwas bewegen motiviert und verschafft ein großartiges Gemeinschaftsgefühl. Wie vielfältig das Engagement ist, zeigt eine Reihe von ausgewählten Aktivitäten in 2017 – vom Sponsoring bis zum persönlichen Einsatz:

GESELLSCHAFTLICHES ENGAGEMENT:

- 2.500 Euro für Kinderschutzbund Halle
- 500 Euro für Kinderhospiz Magdeburg
- 4 IB-Stipendien mit einer monatlichen Unterstützung von 300 Euro
- 1.400 Euro für Behindertenverband Wittenberg GmbH – Offene Hilfen / Familienentlastende Dienste
- 800 Euro für Familienzentrum des SHIA e. V. in Dessau-Roßlau

- 405 Euro für Kinder- und Jugendheim Erich-Weinert Magdeburg
- 1.400 Euro für Förderverein der Levana-Schule Eisleben e. V.
- 500 Euro für DLRG Ortsgruppe Eisleben/ Mansfelder Seekreis e. V.
- Sportsponsoring der Liga-Vereine SC Magdeburg, 1. FC Magdeburg und Hallescher FC
- Zukunftstag für 15 Schüler organisiert
- Weihnachtsaktion „Wünschebaum“ für St.-Josef-Haus Halberstadt – Mitarbeiter erfüllen Kinderwünsche
- 2 x Blutspende in der IB (41 Liter von 85 Mitarbeitern)
- Preisstifter Filmkunsttage Sachsen-Anhalt
- Unterstützer GründerCampus 2017 in Magdeburg
- Gründerpreis Saalekreis
- Demografiepreis 2017

SPORTLICHES ENGAGEMENT:

- 2 Laufteams für die Magdeburger Firmenstaffel
- 1 Mixed-Volleyballteam für den Sparkassen-Beach-Cup in Halle
- 1 Team für das NORD/LB-Fußballturnier
- 1 Boot mit 17 Teilnehmern (IB, FSIB und SALEG) für Toepel Drachenbootrennen
- 1 Radteam mit 8 Startern für die CYCLE-TOUR von Braunschweig nach Magdeburg
- 2 Go-Kart-Teams beim S-Kart Pokal der Kreissparkasse Börde
- 16 Läufer beim Magdeburg-Marathon